



Pièces	9 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	956V1664M
Prix	2 520 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Exclusif. Cette demeure unique datant de 1904 située en centre ville est bâtie sur 3 niveaux, offre une vue mer panoramique à couper le souffle. Sur une surface généreuse de 240 m², elle dispose d'une cuisine indépendante équipée, d'un séjour spacieux ainsi que de 3 chambres, 2 salles de bains, 1 salle de douche. Les combles peuvent être aménagés en 2 chambres supplémentaires. Le sous sol est total. Le terrain s'étend sur plus de 1000 m². L'intérieur est à rafraîchir pour lui redonner tout son éclat. Possibilité d'extension ou de promotion.

Exclusive. This unique residence dating from 1904 located in the city center is built on 3 levels and offers a breathtaking panoramic sea view. On a generous surface area of 240 m², it has an independent equipped kitchen, a spacious living room as well as 3 bedrooms, 2 bathrooms, 1 shower room. The attic can be converted into 2 additional bedrooms. The basement is complete. The land extends over more than 1000 m². The interior needs to be refreshed to restore its shine. Possibility of extension or promotion.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

